

# APERTURA

Doctor J. Téllez Lafuente

Excelentísimas autoridades, respetables damas aquí presentes, y compañeros todos.

En nombre de la Comisión organizadora de la Reunión Conjunta Médico-Quirúrgica que la Sociedad Española de Patología Respiratoria, y en sus Secciones de Neumología y Cirugía de Tórax, acordó celebrar aquí, en Badajoz, y como portavoz de la misma, me ha cabido el honor de dar una cariñosa bienvenida a los compañeros que han acudido a asistir y a las ilustres señoras que los acompañan. Es grande nuestra satisfacción al tener aquí una porción de compañeros de la plana mayor de nuestra Sociedad y de otras personalidades médicas que nos honran asistiendo, aunque no sean miembros de SEPAR, por haberse desplazado desde puntos bastante alejados para estar entre nosotros estos dos días, contribuyendo a dar realce a las sesiones científicas. Con este motivo van a tener ocasión de conocer nuestra región y la capital de Badajoz, que tanto está haciendo en favor de su progreso cultural, y en el que se refiere a la Medicina no podía faltar, y así se han celebrado ya una porción de Reuniones, Jornadas médicas y otros actos en este sentido.

La Sociedad Española de Patología Respiratoria tenía ya programada la celebración de esta Reunión, que se retrasó por encaje con otros actos semejantes en distintos puntos de la Península.

La SEPAR ha tenido en cuenta las condiciones actuales de progreso y cultura de esta capital para elegirla como sede de esta Reunión.

La Comisión organizadora ha procurado que los compañeros y sus acompañantes que asistan se lleven un recuerdo grato de su estancia en nuestra región y de Badajoz, "Tierra de Dios".

La misma Comisión, a través de este portavoz suyo, que yo modestamente represento, quiere expresar su sincera gratitud por el patrocinio, apoyo y ayuda en todos sentidos de las autoridades provinciales, locales y organismos que, desde el primer momento, hicieron la mejor acogida y cariñosa a fin de que los actos, tanto científicos como sociales, de la Reunión tuvieran el nivel que Badajoz se merece.

Quiero agradecer también a todos los compañeros que integran la Comisión, muy sinceramente la solicitud, cariño e interés que han puesto en una franca colaboración que han prestado, especialmente los elementos jóvenes que con su actividad y diligencia, se pudieran conseguir las metas que nos habíamos propuesto.

Estamos también muy agradecidos a la colaboración tan eficaz que nos ha prestado un grupo de laboratorios al ponerse con gran gentileza a nuestra disposición, y que tanto ha contribuido a nuestro propósito.

Especialmente queremos significar nuestra gratitud al Laboratorio Lacer, que puso desde el primer momento a uno de sus funcionarios, que ha llevado el peso de gran parte de los trabajos de organización con su experiencia en estos cometidos.

Todo este conjunto de factores ha permitido que se pueda llevar a cabo la Reunión felizmente y deje en todos los asistentes el más grato recuerdo.